

Schüler bedanken sich bei Rotariern mit Insektenhotel

Kooperationsprojekt im Landwirtschaftsmuseum trägt Früchte



Ein Insektenhotel haben die Förderschüler ihrem Förderer Wolfgang Wilke gebastelt.

– Foto: Pongratz

Regen. Seit zwei Jahren gibt es eine enge Kooperation zwischen dem Sonderpädagogischen Förderzentrum und dem Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum. Einmal wöchentlich kommen zehn Kinder der Arbeitsgemeinschaft „Pflanzen und Ernten“ ins Museum und lernen dort unter Anleitung von Lehrerin Christine Oberlies und Museumsleiter Roland Pongratz verschiedene Themen der Landwirtschaft in Geschichte und Gegenwart, in Theorie und Praxis kennen.

Bereits im Schuljahr 2015/2016

entstand im Garten des Museums Regen ein ansehnlicher Bauerngarten. Der Rotary-Club Bayerwald-Zwiesel unterstützt das Projekt finanziell sowie mit Knowhow und Material, allen voran der aktuelle Präsident Wolfgang Wilke. Nun haben die Schüler für den Manager Wilke eine Kopie des Insektenhotels erstellt, das seit dem Vorjahr im Bauerngarten gute Dienste verrichtet. Wilke versprach, einen schönen Standort auszusuchen und vielen Leuten davon zu berichten, was für engagierte junge Menschen es gezimmert haben.

– pon